
Pièces 7 Pièces

Superficie 197 m²

Référence 3647754

Prix 2 990 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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Plage des Américains - Empruntez une jolie impasse et laissez vous charmer par ce

havre de paix, à l’abri des regards !Dans un écrin de verdure, cette magnifique villa

familiale, totalement dans le style ferretcapien, est le lieu idéal de vacances grâce à

ses beaux volumes, sa lumière et sa piscine.Son très beau salon cathédrale avec

cheminée  donne  de  plain-pied  sur  les  terrasses  et  le  jardin  verdoyant  de  plus  de

1000  m²  et  se  prolonge  sur  la  cuisine  ouverte  entièrement  équipée.Une  suite

parentale  avec  salle  de  bain  et  dressing  occupe  une  aile  de  la  villa  alors  que  4

autres chambres et 2 ...

Take a pretty dead end and let yourself be charmed by this haven of peace, out of

sight!In a green setting, this magnificent family villa, totally in the Ferretcapian style,

is the ideal vacation spot thanks to its beautiful volumes, its light and its swimming

pool.Its  beautiful  cathedral  living  room with  fireplace  opens  onto  the  terraces  and

the green garden of more than 1000 m² and extends onto the fully equipped open

kitchen.A master suite with bathroom and dressing room occupies one wing of the

villa  while  4  other  bedrooms  and  2  bathrooms  are  located  in  a  second  wing

ensuring everyone's ...

REGARD SUR BORDEAUX 

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX
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